

LES MURMURES DE MOULÉZAN

Bulletin municipal

Nous contacter : murmures.moulezan@gmail.com



MAIRIE

Tél : 04.66.77.87.94



Horaires :

Du lundi au vendredi : 8h00-12h00

Site internet : www.moulezan.fr

Mail : mairiemoulezan@wanadoo.fr

Facebook : à venir

LA POSTE

Tél : 04.66.77.66.21

Horaires :

Lundi 14:00 - 18:00

Mardi 08:30 - 12:00

Mercredi 08:30 - 12:00

Jeudi Fermé

Vendredi 08:30 - 12:00

Samedi 10:30 - 12:00

Dimanche Fermé

CRÈCHE MARIE ANGELE RANDON

Inscription Mairie de Moulézan

Horaires :

Lundi au vendredi 7h30 à 18h30



BIBLIOTHÈQUE

Facebook : bibliothèque Moulézan

Horaires d'hivers :

Mardi et mercredi 17h00 – 19h00

Samedi et dimanche 10h00 – 12h00

MÉDECIN

DR CAVALIER

Tél : 09.50.46.93.63

BUS TANGO

Place du pigeonnier

Lignes 804A – 804B

Horaires : Tangobus.fr

Service de réservation Navettes interquartiers et intervillages

ALLOBUS LEINS GARDONNENQUE

Réservation par téléphone:

0 970 818 638

Internet : www.tangobus.fr

Application mobile : MyMobi

BRIGADE DE PROTECTION ANIMALE

BPA et 3677(Allo maltraitance animale)

Signalement à la mairie qui transmettra à la BPA.

ÉDITO DU MAIRE

Chères concitoyennes et chers concitoyens,
En ce début d'année, je tiens à vous adresser, au nom du conseil municipal et en mon nom personnel, mes vœux les plus sincères, du bonheur et de la réussite.
Que cette nouvelle année soit placée sous les signes de la solidarité, du respect et de l'espoir.
Je vous donne rendez-vous le samedi 17 janvier à 16h30 pour les vœux du maire.
L'année qui s'ouvre sera marquée par les élections municipales qui auront lieu le 15 et 22 mars.
Je vous remercie pour votre confiance et votre engagement au service de notre commune.
Très belle et heureuse année 2026 à toutes et à tous.

Le maire : Denis MALAVAL



Naissance :
Gilia AYANT le 24 décembre 2025



Les MURMURES DE MOULEZAN est maintenant disponible en couleur !!

Retrouvez les anciens numéros à télécharger gratuitement sur le site de la mairie :

<https://www.moulezan.fr/bulletins-2019/>

INFORMATIONS MAIRIE :

ATTENTION : Si vous souhaitez voter aux élections municipales de mars 2026 alors que vous n'êtes pas inscrit sur les listes électorales, vous devez vous inscrire au plus tard le 6 février 2026.
Ce délai est reporté au 5 mars 2026 si vous êtes dans l'une des situations suivantes : jeune de 18 ans n'ayant pas fait le recensement citoyen, déménagement récent, acquisition récente de la nationalité française, droit de vote récemment recouvré. Privilégier l'inscription par internet:
<https://www.elections.interieur.gouv.fr/mes-demarches/je-verifie-ma-situation-electorale>

RAPPEL : Depuis le 1er juillet 2025, il est interdit de fumer dans plusieurs lieux publics extérieurs (parcs, plages, abribus, abords d'écoles, stades...) sous peine d'amendes de 135€.

Cette mesure vise à protéger les jeunes, réduire les risques sanitaires et environnementaux.

Merci aux fumeurs Moulézanais d'être particulièrement vigilants autour de l'arrêt du bus scolaire.

Dates de collecte des encombrants, 3^{ième} mercredi du mois (prendre RDV avant le mardi midi):

Mercredi 21/01, 18/02, 18/03, 15/04, 20/05, 18/06

RDV au 0 800 420 420



LES MURMURES DE MOULÉZAN

Bulletin municipal



GENDARMERIE ST MAMERT :
Tél : 04.66.81.10.33

RAMASSAGE DES ORDURES
Ordures ménagères :
Lundi matin
Recyclage : Mercredi matin

RAMASSAGE DES ENCOMBRANTS
Nîmes Métropole 72h avant la date de la collecte selon trois formules:
En ligne sur le site internet
<http://www.nimes-metropole.fr/>
onglet « Démarches », rubrique « Déchets ménagers », « Demander la collecte d'encombrants ».

Par téléphone au 04 66 02 54 54
lundi au vendredi :
8h30-12h - 14h-17h
Les encombrants doivent être sortis sur la voie publique pour 6h du matin le jour du ramassage. Chaque foyer a droit à 2 encombrants.

SERVICE DE BROYAGE DES VÉGÉTAUX A DOMICILE :
Pour les personnes de +70ans ou en situation de handicap
Infos et rendez-vous sur
« monservicedechets »
0800 420 420

Recevez en direct dans votre téléphone les alertes, informations et évènements de votre mairie avec l'application PanneauPocket :



LES MURMURES DE MOULÉZAN

N'hésitez pas à nous contacter :
murmures.moulezan@gmail.com

Mélanie DELABAN

Marjorie DORNE

Sophie GONZALES

John PROPSON

Isabelle THOUZELLIER

Samedi 17 JANVIER à 16h30 au foyer de MOULEZAN

Vœux du maire

Informations en mairie - 04 66 77 87 94.

Dimanche 18 JANVIER à partir de 15h30 au Foyer et au café de la poste de MOULEZAN

LOTO du comité des fêtes: 18 quines, 2 cartons pleins

2€ le carton, 10€ les 8 cartons.



Samedi 24 JANVIER au café de la poste

Soirée KARAOKE avec « horizon SUD »

Contact : 04 66 77 89 21, www.cafe-de-la-poste.net

LES ORIGINES : L'Epiphanie - La Galette des Rois

L'**Epiphanie** est une fête religieuse célébrée le 6 janvier marquant la venue des Rois Mages : Gaspard, Melchior et Balthazar à Bethléem. Ils venaient d'Orient et auraient été guidés par une étoile jusqu'à l'enfant Jésus. Ils venaient lui apporter des présents : de l'or pour sa royauté, de l'encens pour sa divinité et de la myrrhe pour sa mortalité.

Cependant, l'origine de la **galette** n'aurait rien de religieux mais daterait de l'Antiquité où les Romains célébraient les Saturnales durant la semaine du solstice d'hiver (du 17 au 23 décembre) en l'honneur de Saturne le dieu du temps. Durant ces fêtes, il y avait une sorte de trêve où la puissance des maîtres sur les esclaves était suspendue. On s'offrait des cadeaux et on partageait des repas. Et notamment un gâteau dans lequel était glissé une fève (un haricot) et celui qui tombait sur la fève devenait "prince des Saturnales" et il pouvait alors obtenir ce qu'il souhaitait. Il devenait le roi d'un jour ! L'expression "tirer les rois" prend alors tout son sens !

Au Moyen Âge, le fait d'être désigné roi obligeait à offrir une tournée générale à l'assemblée. Pour y échapper, certains avaient la fève. C'est pour cela qu'elle a été remplacée par des versions non comestibles, des pièces d'or, des sujets en porcelaine à connotation religieuse, un bonnet phrygien et aujourd'hui tout et n'importe quoi !

LES RECETTES

Il y a presque autant de recettes de galettes que de régions en France.

Les plus consommées sont la galette des rois faite de pâte feuilletée fourrée à la Frangipane (crème d'amande et crème pâtissière ou juste crème d'amande) et le Gâteau des rois, originaire du sud de la France qui est une brioche en forme de couronne aromatisée à la fleur d'oranger parsemée de sucre grain, fruits confits et garnis de fruits confits selon les villes. Selon les coins et les recettes, le gâteau des rois change de nom : Limos, Coque, royaume, couronne...

D'autres recettes existent néanmoins : La galette des rois dunkerquoise (galette à base de pâte à brioche garnie d'une crème au beurre aromatisée au rhum ou au kirsch), la galette des rois franche comtoise (gâteau à base de pâte à choux aromatisé à la fleur d'oranger ou au rhum), le Garfou béarnais dans la région de Pau (pâte briochée parfumée à l'anis et à la fleur d'oranger)....



Galette à la frangipane



Royaume

LES MURMURES DE MOULÉZAN

Bulletin municipal

Une journée Téléthon placée sous le signe de la solidarité à Moulézan

Le dimanche 7 décembre dernier, le village de Moulézan a vibré au rythme de la solidarité à l'occasion de la journée du Téléthon, organisée par l'association Moulez'animé. Grâce à une météo clémente et à une mobilisation exceptionnelle, cette journée a rencontré un très beau succès.

Dès le matin, les sportifs étaient au rendez-vous avec un trail proposé sur deux distances, 10,5 km et 6,5 km, ainsi qu'une randonnée de 6,5 km. Au total, plus de 310 participants ont foulé les chemins de la commune, dans une ambiance conviviale et solidaire.

Les plus jeunes n'étaient pas en reste : un espace était spécialement réservé aux enfants, avec château gonflable, jeux divers et une mini-course. Une trentaine d'enfants ont ainsi pu participer et ont tous été récompensés par un diplôme et une médaille, sous les applaudissements des familles.

Le beau temps a permis à tous de se retrouver pour un apéritif convivial sur le parvis de la mairie, avant de partager un repas réunissant 120 personnes. Ce moment fort de la journée a été rendu possible grâce à la grande générosité de La Bouch'rit, tenue par Ghislain Marcon, enfant du village, qui a entièrement offert le repas.

La journée s'est conclue dans la bonne humeur avec un loto, dont la totalité des lots a été offerte par les villageois, les entreprises et les commerçants, témoignant une nouvelle fois de l'élan collectif et solidaire.

Grâce à l'engagement de tous – bénévoles, participants, partenaires et donateurs – l'association Moulez'animé a pu remettre à l'AFM Téléthon un chèque de 5500 €.

Un immense merci à tous pour cette formidable mobilisation. Rendez-vous l'année prochaine !



LES MURMURES DE MOULÉZAN

Bulletin municipal

Les Gens d'ici : Rubrique portrait

Ce mois-ci nous avons choisi de mettre à l'honneur **Nathalie SEMENOFF**, première employeure du village qui dirige le café de la poste depuis 2007.

Nathalie est née à Mazamet dans le Tarn en 1976. Après un Bac Littéraire, elle gère, pendant 7 ans, un premier bar à Castres avec le père de Bruce (son fils) alors qu'elle n'a que 19 ans.

En 2002 elle s'installe dans le Gard et reprend ses études pour passer un BTS d'assistante de gestion afin d'avoir un métier qui lui permette d'élever son fils seule, après une première expérience de 2 ans dans une usine de bonneterie à Sauve puis 1 an dans une agence immobilière à St Hippolyte de fort, elle se rend compte que rester assise sur une chaise ne lui correspond pas et c'est en 2007 qu'elle reprend le café de la poste de Moulézan à la suite de M. Jalaguier.

Nathalie se souvient encore de cette soirée de 2006 où elle rentre dans le café pour la première fois « on aurait dit un saloon de western » avec la porte en bois qui grince et des sacs de croquettes pour animaux à l'entrée. Lorsqu'elle est rentrée tout le monde c'est arrêté de parler, il y avait M. Marcel Quoti dans la fumée de cigarette au fond du bar.

Elle demande alors où sont les toilettes et on lui répond « C'est dehors ! ».

Quelle évolution depuis ce soir là, à cette époque, en plus de la station essence, il y avait une salle de jeux dans le fond avec flipper, billard, baby foot et fléchettes !

Elle commence d'abord par faire installer internet car les commandes se faisaient encore sur le minitel, puis en 2008 installation des toilettes à l'intérieur, en 2013 ajout de la Française des jeux avec les jeux de tirage, en 2020 refonte de l'intérieur puis ouverture du restaurant en juin, enfin en 2021 refonte et installation de la terrasse que l'on connaît aujourd'hui.

Alors que Nathalie n'avait aucun salarié les 7 premières années, le Bar-Restaurant « café de la poste » en compte maintenant 8: Florine (la première), Laura et Géraldine au bar, Bruce et Lucas en cuisine et enfin Léa, Shana et Brunella au service.

Grâce à sa cuisine maison à base de produits du terroir, le restaurant a été le premier du Gard à être labellisé « Bistrot de pays » en 2022 et c'est le seul de Nîmes métropole.

Après de nombreuses années de travail acharné, Nathalie a réussi multiplier par 3 le chiffre d'affaires de l'établissement et propose maintenant toute une variété de services dématérialisés en plus de la presse, de l'essence et du tabac : règlement des amendes, compte en banque, règlement des factures d'eau, trésor public, timbres fiscaux etc ... Sans oublier, les bouteilles de gaz, le PMU, les services colis, la liste est tellement longue que le mieux c'est encore de passer boire un café et de demander !!

En plus de tout cela le Café de la Poste organise des concerts et animations musicales tous les mois, le prochain RDV est le 24 Janvier pour une soirée karaoké avec « horizon Sud ».



Les horaires : Lundi et mardi de 7h30 à 21h00, du mercredi au samedi de 7h30 à 22h00, dimanche et jours fériés de 8h00 à 22h00
Contact : 04 66 77 89 21, www.cafe-de-la-poste.net